

Die Schüler/-innen müssen auf den Gängen und am Weg zu ihren Klassen Mund-Nasen-Schutz tragen, Abstand halten und sich vor dem Betreten ihrer Klassenräume die Hände waschen. Papierhandtücher und Seifenspender sind in den Toiletten und in den Klassen mit Waschbecken vorhanden. Die Schuhe müssen derzeit nicht ausgezogen werden.

Die Sanitäranlagen werden täglich mehrfach desinfiziert, auch die Tische werden mit speziellen Mitteln desinfiziert.

Empfehlenswert ist, dass jeder Schüler/jede Schülerin sein/ihr persönliches Desinfektionsmittel für die Hände mitbringt.

Musikunterricht und Bewegung und Sport dürfen aus Sicherheitsgründen nicht durchgeführt werden. Die Kinder werden sich in dieser Zeit mit ihren Lehrkräften im Freien aufhalten, eventuell spazieren gehen.

In den Klassen müssen alle Kinder den ganzen Tag an demselben Tisch sitzen bleiben, jedes Kind hat einen eigenen Tisch zur Verfügung – für den notwendigen Abstand ist damit gesorgt. Die Lehrkräfte sind angehalten dafür zu sorgen, dass regelmäßig gelüftet wird. Jeder Schüler/ jede Schülerin soll nur seine/ihre eigenen Materialien (Bücher, Stifte, Lineal etc.) verwenden.

Die Pausen sollen nach Möglichkeit im Klassenraum oder im Freien verbracht werden.

Der Unterricht endet für alle um 13.35, es gibt keinen Nachmittagsunterricht.

Es gibt nach wie vor die Möglichkeit, dass Schüler/-innen, die keinen Unterricht haben, (auch am Nachmittag) in der Schule betreut werden. Die Anmeldung erfolgt wie bisher online über die Homepage.